

「南陽中学校努力点」

「未来試行」(みらいしこう)

— 生徒が主体的に自己実現を果たす学校を目指して—

【体育大会】9月28日(木)

今年度の体育大会は、全力投球!!～一度きりの体育大会、悔いのない体育大会に～というスローガンのもと、生徒たちは練習してきた競技や係の仕事、応援などに全力で取り組むことができました。今年度は、コロナ禍では行うことができなかった「二人三脚リレー」やクラス全員で跳ぶ「大縄跳び」を行ったり、「学級旗」をクラス席の後方に掲示したりと、様々なことをコロナ前の形で行うことができました。特に、3年生学年全員での円陣はとても印象的でした。当日は、とても暑い一日でしたが、暑さに負けず頑張る生徒たちの姿に、成長を感じることができました。



<開会式の様子>



<100m走の様子>



<二人三脚リレーの様子>



<大縄跳びの様子>



<大縄跳びの前の円陣の様子>



<表彰式の様子>

【芸術鑑賞会】10月17日(火)

和太鼓集団 山田純平×熱響打楽の方々に来ていただき、和楽器の演奏を披露していただきました。様々な大きさの和太鼓や、三味線、尺八など、大迫力の演奏に圧倒されるとともに、生徒や先生も演奏に参加するなどして、大盛り上がりの2時間となりました。また、代表の山田純平さんからは「夢」に向かって頑張ることの大切さについてもお話いただき、将来ことを考えるきっかけにもなりました。



<和太鼓を演奏する様子>



<演奏を体験する生徒の様子>



<和太鼓と尺八の共演>

**【赤い羽根募金】 10月24日（火）**

生徒会役員と、有志生徒たちが協力し、朝から門で募金箱を持ち、呼びかける姿が見られました。今回の募金を通して、5029円ものお金が集まりました。このお金は、お年寄りの見守り活動や、障がいをもつ方、生活困窮者の方、子どもたちへの支援などに活用されます。ご協力いただいた生徒、保護者のみなさま、本当にありがとうございました。



＜募金箱を持って正門で募金を呼びかける様子＞

**【合唱コンクール】 11月9日（木）**

今年度は4年ぶりに、飛島村中央公民館ホールにて合唱コンクールを行うことができました。どの学年の生徒も、このホールで歌うことが初めてだったため、緊張する姿が見られましたが、指揮者、伴奏者、歌う生徒、クラスコメントの生徒それぞれが、今まで練習してきた成果を存分に発揮し、とても素晴らしい合唱コンクールにすることができました。受付で尽力していただいたPTAの方々、飛島村まで参観に来ていただいた保護者のみなさま、本当にありがとうございました。



＜全校生徒による校歌斉唱の様子＞



＜3年有志生徒と歌う10組の合唱の様子＞



＜クラス合唱の様子＞



＜表彰式の様子＞

**【全校美化活動】 11月14日（火）**

3年生は運動場周り、2年生はテニスコート付近、1年生は中庭付近に分かれて、全校美化活動を行いました。生徒たちは、割り当てられた場所で協力し、伸びている雑草をとったり、運んだりして学校環境の美化に努めることができました。



＜正門の周りや、テニスコートで清掃する様子＞